

PR-Meldung 2/2017

SG Insurance als Sponsor

Flüchtlingsklasse auf dem Weg in eine lebenswerte Zukunft

Mai 2017 - Die Deutsche Niederlassung der Société Générale Insurance hilft 1 x pro Jahr mit einem Sponsoring bei einem Projekt für Kinder und Jugendliche: Diesmal ging eine Spende von 2.500 EUR an die Internationale Vorbereitungsklasse (IVK) am Gymnasium Kaiser-Friedrich Ufer in Hamburg.

Aus Syrien, Afghanistan, Vietnam, Ägypten, dem Irak, Albanien und anderen Ländern kommen die derzeit 15 Schülerinnen und Schüler zwischen 11 und 14 Jahren, die seit 2016 in dieser Spezialklasse zunächst einmal die deutsche Sprache lernen, um dann ihre Schullaufbahn fortsetzen zu können. Jedes Kind hat besondere Erfahrungen, teilweise durch die Flucht aus dem Heimatland, Hungerphasen oder den Verlust von Angehörigen. Ein spezielles Lehrerteam unter der Leitung von Michaela Meyer engagiert sich mit viel Geduld, um jedem Kind einen strukturierten und individuellen Neubeginn zu ermöglichen. Nur eines haben alle Kinder gemeinsam: Sie besuchten bereits in ihrer Heimat mindestens 4 Jahre lang eine Schule, wobei die Wissensstände extrem unterschiedlich sind. Die Sprache ist jedoch die kleinste Hürde für die Integration: Durch das Erlebte können einige Kinder weder länger sitzen noch zuhören – all das wird in außerschulischen Events, z.B. durch den Besuch eines Reiterhofes oder Streichelzoos, neu gelernt. Und exakt hier kam die Spende der SG Insurance der IVK zugute, denn die Kosten für diese Unternehmungen wie auch für viele besondere Bücher oder Kreativmaterialien sind nicht über die Behörden finanziert. Hier sind Eltern, Schule, Schulverein und Sponsoren wie die SG Insurance gefragt.



Michaela Meyer (2.R v.vorn re), Klassenleitung und Englischlehrerin Tatjana Arnz-Mezler (2. R von vorn li) in ihrer Schulklasse mit derzeit 9 Nationen, freuen sich über den Zuschuss für den Reiterhof und spezielle Englischbücher.